

do en cuenta que el trabajo de Mlle. Turin es no sólo útil y serio, sino también que merece ser desarrollado en el sentido que acabo de expresarle.

Barcelona, 26 de marzo de 1953

Aprovecho una vez más la oportunidad para reiterarme su cordial amigo, Mr. Yves Renouard

BURDEOS

Mi distinguido amigo:

Le escribo en atención a Mlle. Turin, discípula del prof. André Fugier, de Lyon, nuestro apreciado Colega.

Mlle. Turin ha trabajado este año en Barcelona sobre el problema escolar en España a fines del siglo XIX y comienzos del actual., especialmente durante los gobiernos reformadores en que figuraron los ministros García Alix y Romanones. Ha revisado gran número de libros y ypeleteado el Diario de las Sesiones del Congreso en el período indicado. Espera terminar su labor respecto al ministerio Romanones este mes de julio.

Para proseguir sus investigaciones, creo que sería pertinente una estancia de Mlle. Turin a Madrid, donde podrá completar su documentación con fuentes que sólo se encuentran en la capital (periódicos, folletos, pamphlets, etc) y, sobre todo, informarse del movimiento creado alrededor de la Institución Libre de Enseñanza. Quizá Usted podría procurarle el camino para realizar sus deseos, tenien-